



La empresa granmense de construcción y montaje, Coingex, tiene en plan edificar 235 viviendas en el actual 2021, de estas 175 en Granma y las otras 60 en Santiago de Cuba.

En el barrio la Cañada, en las afueras de Bayamo rumbo a Manzanillo, fuerzas de esa entidad perteneciente al Ministerio de la Construcción (Micons), adaptan para viviendas un local inconcluso, proyectado con otro fin, y almacenes de materiales diversos que se encontraban subutilizados.

Al mismo tiempo, dan los toques finales a un edificio de cuatro niveles y ocho apartamentos, hecho con paneles prefabricados en el reparto Pedro Pompa, también en la mencionada ciudad.

Los mencionados son dos ejemplos de escenarios en los que se ponen de manifiesto el impulso por parte de dicha empresa al Programa de la Vivienda en Granma.



El joven albañil Yunis Maceo Arias da el repello denominado fino al interior de unos de los apartamentos hechos en un local adaptado para viviendas FOTO/Orlando Dombellida Claro

Los trabajadores de Coingex dedican sus esfuerzos en esas y otras obras en las cuales laboran, a saludar el quinto aniversario de la creación de su entidad, el 21 de septiembre de 2016.

Por: La Demajagua

Impulsa construcción de viviendas empresa del Micons en Granma

Última actualización: Viernes, 17 Septiembre 2021 09:59

Visto: 460
